



じごせんひろば

No.98 2020年(令和2年)4月1日

地御前地区自治会



令和2年新婚懇談会

これだけの方々が一堂に会する機会は他にありません。大勢の方々の活き活きとした動きに地域活動が支えられていることを改めて実感します。今年も地元地御前において、様々な活発な活動を通じて絆が広がることを予感させる賑やかな会となりました。

後半のアトラクションとして麓海里（ふもとかいり・芸名）さんによる三線演奏がありました。演奏中、来場者の



1月7日(火)新春懇談会の一幕

1月7日 地御前市民センター講堂にて、100名を超える方が集まつて、今年も盛大に新春懇談会が開かれました。

松本太郎市長や地元にゆかりのある衆議院議員、県議会議員、市議会議員や、市民センター長、小学校長、中学校長、保育園長、J A病院院長・看護部長・地域連携室長・事業局長、漁協組合長、農協支店長など大勢の方々も駆けつけて下さいました。町内会長、自治会、長寿会、婦

飛び入り参加で沖縄民謡踊りの輪が広がるなど、地御前の一体感を感じました。麓海里さんは、仕事の傍ら仲間と沖縄民謡を中心に音楽活動をしておられる方で、昨年は地御前市民センターまつりでも演奏を披露して場を盛り上げてくださった方です。演奏後にお話ししてみると、何と地御前にお住まいで、未就学のお子さんがおられるとのこと。今後も地域のいろんな活動でお会いする機会がありそうです。それも楽しみです。

をしました。

ホタテ貝殻通し作業の様子

蠣養殖のプロセスや作業を知り、より意味のあるものになりました。指導をして下さった地元有志の方々はとりわけ微笑ましい表情で発表を見守って下さいました。

海や川にゴミを捨てないよう自然を大切にすることの意味を知り、歴史ある地場産業とそれに関わる大人たちが身近な存在になったことは意義深いことだと思います。こういった交流を通じて顔見知りになつた地元の方々と、これからも通学路で挨拶を交わしたり、「とんどまつり」でまた会つたり、「御陵衣祭」や「管絃祭」で出会つたりして、絆が深まつてゆくことも、とても素敵なことです。子どもたちの学習の機会に、時間をつぶして教えて下さる地御前のみ様に、たいへん感謝致しております。



じごぜんひろば95号掲載

地御前神社公衆トイレ

国道開墾碑修復事業はじまる

地御前神社は世界遺産・嚴島神社の外宮であり、御陵衣祭や管絃祭といった歴史的祭事が行われています。現在ある地御前神社境内の公衆便所は、約50年前に地御前商店会によって造られたのですが、建替えは長年の懸案でした。この度、嚴島神社のご協力・ご支援により新たなる公衆便所が建てられます。地御前郡土文化保存会により、廿日市市行政関係者に幾度となくお願ひして具体化されたものであります。現在の場所では排水先が無いため、有府川に面する線路側の場所に建設されます。3月4日に工事関係者らにより地鎮祭が執り行われ、工事の安念を祈願しました。御陵衣祭までに完成予定です。



清掃・美化は地元で行い、維持・管理される施設となります。観光旅行者にも必要とされる施設です。長く利便性が保てるよう、大切に利用しましょう。

★新型コロナウイルス、世界中に伝搬の様相。単なる疫病にとどまらず経済的にも社会的にも大きな悪影響を与える、オリンピックの開催も危惧される。防疫には手洗いと嗽の実行が肝要。暫くは不要不急の外出を控え、一刻も早い終息を願うばかりである。(Y・Y)

★新入学や卒業、就職の時期。嬉しいことも寂しいことも両方があつてこそ、の進歩や成長。いずれにも感謝と愛情を持つて接したいものです。(J・K)

〔発行〕 地御前市民センター内
地御前地区自治会 広報事業部

○ 編集記 ○



【今年度の活動予定】
5月 地御前地区運動会デビュー
10月 地御前市民センター祭り
11月 ピースウォーキング
自分たちで考え、地御前を盛り上げるよう応援することを目的にします。いろんな事業にお呼ばれされるようになればと思つてます。4月になればユニフォームを作ります。現在30名登録。今はパブリカの歌や踊りを

(地御前応援団) 4月から活動!

